



HAMPSTEAD

AVIS EST DONNÉ QU'UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE HAMPSTEAD AURA LIEU LE LUNDI 19 JUILLET 2021 À 20H00 PAR VIDÉO CONFÉRENCE.

NOTICE IS HEREBY GIVEN OF THE SPECIAL MEETING OF THE COUNCIL OF THE TOWN OF HAMPSTEAD TO BE HELD ON MONDAY, JULY 19TH, 2021 AT 8:00 P.M. VIA WEB CONFERENCE.

ORDRE DU JOUR

AGENDA

1. Ouverture de la séance.
2. Période de questions du public.
3. Adoption de l'ordre du jour.
4. Adoption du 2^{ème} projet de règlement n° 1001-9 intitulé « Règlement modifiant le règlement n° 1001 ».
5. Avis de motion du projet de règlement n° 795-11 intitulé « Règlement modifiant le règlement n° 795-2 concernant les nuisances ».
6. Adoption du projet de règlement n° 795-11 intitulé « Règlement modifiant le règlement n° 795-2 concernant les nuisances ».
7. Approbation de l'embauche de Monsieur Gerard Achod à titre de « tuyauteur » permanent.
8. Approbation de l'embauche de Madame Stéphanie Charters à titre « d'agent de bureau – comptes à payer » permanent.
9. Approbation de l'embauche de Monsieur Michael Gizas à titre de « journalier-chauffeur » permanent.
10. Dépôt du procès-verbal de la réunion ordinaire du CCU tenue le 12 juillet 2021.
11. Demande d'autorisation pour un agrandissement et modifications des façades d'une maison unifamiliale détachée située au **178, chemin Wexford**, lot n° 2 089 220, zone RA-2; (règlement de zonage n° 1001-2) et (règlement sur les PIIA n° 775).
12. Demande d'autorisation pour un agrandissement dans la cour latérale droite d'une maison unifamiliale détachée située au **96, chemin Thurlow**, lot n° 2 089 442, zone RA-1; (règlement de zonage n° 1001-2) et (règlement sur les PIIA n° 775).
13. Levée de la séance.

1. Opening of the meeting.
2. Public question period.
3. Adoption of the agenda.
4. Adoption of the 2nd Draft of By-law no. 1001-9 entitled "By-law modifying zoning By-law no. 1001".
5. Notice of motion of the Draft By-law no. 795-11 entitled "By-law modifying 795-2 concerning nuisance".
6. Adoption of the Draft By-law no. 795-11 entitled "By-law modifying 795-2 concerning nuisance".
7. Approval of hiring of Mr. Gerard Achod as permanent "Pipefitter".
8. Approval of hiring of Mrs. Stephanie Charters as permanent "Office Clerk - Accounts payables".
9. Approval of hiring of Mr. Michael Gizas as permanent "Labourer-Driver".
10. Deposit of the minutes of the Regular PAC meeting held on July 12th, 2021.
11. Request to authorize an addition and facades modifications for a detached single-family dwelling located at **178, chemin Wexford**, lot no. 2 089 220, Zone RA-2, (Zoning By-law no. 1001-2) and (SPAIP By-law no. 775).
12. Request to authorize an addition on the right yard for a detached single-family dwelling located at **96, chemin Thurlow**, lot no. 2 089 442, Zone RA-1, (Zoning By-law no. 1001-2) and (SPAIP By-law no. 775).
13. Adjournment.

Toute personne voulant faire des représentations au Conseil municipal doit le faire par écrit au greffier de la Ville, (ptapp@hampstead.qc.ca) avant le lundi 19 juillet 2021 à 16:00 heure.

Anyone wishing to make representations to the Municipal Council must do so in writing to the Town Clerk at (ptapp@hampstead.qc.ca) before Monday, July 19th, 2021 at 4:00 p.m.

Conformément à la loi, toute question du public peut être posée en langue française aux membres du conseil et d'obtenir également une réponse en français.

Donné à Hampstead, ce 16 juillet 2021.

Given at Hampstead, this July 16th, 2021.

(s) Pierre Tapp
M^e Pierre Tapp, greffier

(s) Pierre Tapp
M^e Pierre Tapp, Town Clerk